
Sujet : MASSA Candice demande : redéploiement du port de Cavalaire
Date : Thu, 13 Dec 2018 18:15:29 +0100

De : Candice MASSA

Bonjour,

Conserver les 2 passes est nécessaire à la sécurité

La capitainerie actuelle doit être conservée. Elle a été rénovée à
grand frais il y a peu de temps et se trouve parfaitement située pour
l'accueil des bateaux et des visiteurs. 

Le quai marc Pajot n’a pas besoin d’être démoli.

La mise à l'eau actuelle est plus large, bien placée, facile d'accès et
attractive. A conserver.

Le montant de la facture sera revu à la baisse

Cordialement

 ---- 

Profil : particulier

Nom : MASSA

Prénom : Candice


